

2024年11月10日(日)に合同運動会が行われました。更生館から多くの方が参加され、赤、白に分かれて、熱い一日を過ごされました！！

綱引き



運動会と云ふは
いつき

第46号
いつき
樹
世田谷更生館



バルーンファイト



アトラクション



2024年11月10日
合同運動会



車椅子競争

車椅子競争赤白
白熱しました！

たい焼き “すずめあん”



12月17日(火)
にキッチンカー
“たい焼き
すずめあん”
が来ました！！

2024年上期に池尻かもめ保育園に就職した
清水さんからコメントをいただきました。



僕は、池尻かもめ
保育園で棚や靴箱
などの掃除をして
います。大変ですが、
毎日一生懸命が
んばっています。

お仕事楽しいです！！

新年のご挨拶

施設長 田村

新年おめでとうございます。

本年も、世田谷更生館の運営にご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、皆さん「デフリンピック」をご存じでしょうか。4年に1度開催する聴覚障害者のための世界規模の総合スポーツ競技大会で、1924年にフランスで行われた夏季大会がはじまりで、今年は100周年を記念する大会が11月15日から11月26日まで東京（一部他県）で開催されます。大会では陸上やバーボール、柔道や水泳など21の競技が行われ、団体競技などでは選手は声による連携プレーが困難なため、アイコンタクトや手話によるコミュニケーションで競技が行われます。因みにですがパラリンピックには耳の聞こえない選手の競技種目はありません。是非競技会場に足を運び鍛錬を重ねたアスリートの息吹を感じてみてはいかがでしょうか。また「こんにちは」「ありがとう」など日常で使用できる手話が東京都のホームページで紹介されています。「東京都 おもてなしの手話ブック」で検索すると冊子の紹介がありますので是非ご覧ください。

末筆ながら皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

宮様 チャリティーボウリング大会

2024年11月24日（日）に宮様チャリティーボウリング大会が行われました。ボウリング大会には全国各地から予選を勝ち抜いてきた選手と、多くのプロボウラーが参加され、とても活気のある一日でした！！



宮様チャリティーボウリング大会にて、W・Hさんが特別表彰され、記念品が贈呈されました！！

給食お楽しみメニュー

「給食お楽しみメニュー」で海鮮丼が提供されました！！

11/27 海鮮丼



給食特別メニュー

日清医療食品さんから様々な「給食特別メニュー」が提供されましたので、一部をご紹介致します。

10/11 チーズケーキ



12/25 Xmas 特別メニュー

